

Besuch des ehemaligen Frauen - Konzentrationslagers Ravensbrück



Die 10. Klassen des Oskar-Picht-Gymnasiums besuchten am 12.09.2019 das ehemalige Konzentrationslager Ravensbrück. Im Rahmen des Geschichtsunterrichts fand dieser Ausflug nach Fürstenberg statt.

Nach der Ankunft merkten die Schüler, dass an diesem geschichtlich geprägten Ort die Angst, welche Jahre zuvor hier herrschte, nach wie vor heute vorhanden ist. Die Geschichte wurde den einzelnen Klassen anhand einer Führung über das ehemalige KZ Gelände verdeutlicht. Die Museumsausstellung und die verbleibenden Gebäude machten den emotional belastenden Rundgang anschaulich. Die Hauptausstellung im alten Verwaltungsgebäude bot Überlebensberichte, Bilder, Skizzen, historische Fundsachen und geschichtliches Hintergrundwissen an, welche einen guten Einblick in die Vergangenheit zuließen. Die Führung über den Appellplatz, wo früher auch die Baracken der Gefangenen standen, rief die damaligen Ereignisse noch einmal in Erinnerung. In Gedenken an die Opfer des Nationalsozialismus legten die Klassensprecher an vorher mit den MitschülerInnen abgesprochenen Plätzen ihren Blumenstrauß nieder und hielten eine Schweigeminute.

Lilli Schulz und Niklas Mahler